



## Quiénes son los cuatro panistas que compiten con las corcholatas de Morena en el Ranking Presidencial

El partido en el poder es el que tiene a los aspirantes presidenciales que encabezan el ranking: en primer lugar la jefa de gobierno, y para muchos la favorita del presidente Andrés Manuel López Obrador, Claudia Sheinbaum; le pisa los talones el “apaga fuegos” de la 4T, el canciller Marcelo Ebrard; y cierra el podio el secretario de Gobernación, Adán Augusto López. Abajo de los morenistas aparecen los nombres de cuatro panistas, quienes han sido los más estables de la oposición en el Power Ranking Presidencial. El mejor posicionado es Ricardo Anaya, expresidente nacional del PAN y excandidato presidencial, quien por segunda semana consecutiva se encuentra en el cuarto lugar. En el quinto lugar, y subiendo un escalón, está Santiago Creel, legislador blanquiazul y presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. El siguiente en la lista es el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, quien también subió un lugar en el ranking y se ubicó en el sexto lugar. El cuarteto lo cierra una mujer, la senadora blanquiazul Lilly Téllez, quien subió tres peldaños en el ranking y se posicionó en el séptimo lugar.